

D. José Manuel Núñez de la Fuente
Director
Fundación Museo Atarazanas

Estimado Señor:

La Fundación Museo Atarazanas ha tiempo que tiene conocimiento, por medio de D. Pedro Fondevila Silva, cuya amistad nos honra y gratifica, de la pronta creación de la Cátedra de Historia Naval, que promueven conjuntamente la Universidad de Murcia y la Armada española.

Lo cierto es que dicha cuestión no sólo nos ha resultado del máximo interés por su vigencia y sentido contextual, sino que además, lo que nos parece inconcebible es que no existan ya una o cien en toda España, si tenemos en cuenta que la historia naval de este país está tan plagada de gestas y epopeyas, de infinidad de saberes y conocimientos sobre el mar y la navegación, que más bien podría parecer la historia naval del mundo.

Por todo lo cual, nos alegramos de que sea precisamente la Universidad de Murcia la pionera en integrar la historia naval en su ámbito de conocimiento, tanto desde el punto de vista de la investigación como de la enseñanza, al tiempo que le manifestamos nuestro absoluto apoyo a la citada cátedra, así como nos ponemos desde la Fundación a su entera disposición para cuanto fuera menester en favor de tan loable empeño.

Navigare necesse est decían los romanos, de quienes tanto aprendimos; y tan necesaria es vuestra navegación que por ello merecen nuestro respeto y consideración, a la par que nuestro deseo de buena mar y el mejor viento para tan apasionante travesía.

Sevilla a 26 de Enero de 2011



José Manuel Núñez de la Fuente
Director



Pabellón de Colombia
Avda. Paseo de las Delicias S/N
41013, Sevilla

Teléfono y fax:
[+ 34] 954 624 627

contacto@fundacionmuseoatarazanas.org
www.fundacionmuseoatarazanas.org

Facilitado por:

